



Début du voyage de travail du métropolite Hilarion de Volokolamsk en Turquie

Le 16 mai 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé à Istamboul où il effectue une visite de travail à la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Depuis l'aéroport, le métropolite Hilarion s'est dirigé vers le Consulat général de la Fédération de Russie. Il a rencontré le consul général, A. Erkhov. Pendant l'entretien, le métropolite Hilarion a fait part de ses impressions sur le tout récent voyage du Patriarche Cyrille en Chine. Les interlocuteurs ont abordé différentes questions à l'ordre du jour international présentant un intérêt commun.

Au programme de la visite du métropolite Hilarion à Istamboul figure sa participation à une conférence scientifique consacrée au 1700^e anniversaire de l'édit de Milan, ainsi que la visite du Patriarcat de Constantinople et une rencontre avec le Patriarche Bartholomée.

Le métropolite Hilarion est accompagné de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et d'A. Erchov, assistant.